



# Refinancia su deuda Ayuntamiento de Othón P. Blanco

Chetumal.- El Ayuntamiento de Othón P. Blanco refinanciará la deuda pública. El objetivo es fortalecer las finanzas sin causar aumento de intereses.

La deuda pública de Othón P. Blanco asciende a 318 millones 725 mil 73 pesos, refinanciada por la anterior administración con Banca Interacciones.

El Cabildo de Othón P. Blanco autorizó que la tesorera municipal, María Luisa Alcérreca Manzanero, contrate a la institución crediticia que ofrezca las mejores opciones de tasas de interés.

Esta iniciativa no tuvo que ser enviada al Congreso del Estado porque no plantea un aumento del saldo insoluto de la deuda ni tampoco una ampliación del plazo para el pago de la misma.

La deuda sería pactada hasta el 2032, como autorizó la anterior administración municipal.

De obtener la menor sobretasa de interés del mercado se estará en posibilidades de determinar el monto en que se reducirá el costo del pago de servicio de deuda. La tasa inicial escalonada o creciente del crédito en comento es de TIE+2.31 por ciento y de no hacer nada en el año 15 de la vida del crédito llegará a TIE+5.34. Una vez pactado, a más tardar en diez días posteriores a la inscripción en el Registro Público Único a cargo de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), se publicará en la página de internet del municipio dicho contrato y la suscripción del documento por medio del cual confirme que el financiamiento fue celebrado en las mejores condiciones del mercado.

Cabe resaltar la responsabilidad con que se ha conducido la actual administración municipal en el manejo de las finanzas y que ha generado mejoras en la calificación crediticia que dio la empresa certificadora HR Ratings.